



SSC

Síntesis de medios

24 de octubre de 2024

Primeras Planas

Piden antes seguridad y luego pacto tortillero
Morena acelera supremacía y hará defensa de reforma judicial
Morena hace intocables cambios a la Constitución
Ordenan a tribunales y juzgados reanudar labores a partir de hoy
Crearán lugar para 330 mil jóvenes en las universidades públicas
TEPJF destraba elección de jueces... y en el Senado avanza su blindaje
Avalan que INE siga con elección judicial
Hay Mundial
¡Cruz Azul pura fiesta!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alistan reunión de seguridad metropolitana

El titular de la Secretaría de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación, Alejandro Encinas, detalló que la labor de la denominada Policía Metropolitana será fundamentalmente de investigación e inteligencia. La coordinación y titularidad de los elementos estará a cargo del secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#)

CDMX instala comité para Mundial 2026

A menos de dos años del Mundial que organizarán México, Estados Unidos y Canadá, la CDMX presentó su comité organizador. La jefa de gobierno, Clara Brugada, fue acompañada por Jurgen Mainka, director general de FIFA México; Íñigo Riestra, secretario de la Federación Mexicana de Fútbol; Félix Aguirre, director del Estadio Azteca; **Pablo Vázquez**, secretario de seguridad, entre otros. [El Economista](#) sin mención: [Ovaciones](#) / [Metro](#)

SSC reforzó operativos para revisar motos en el Centro; 75, al corralón

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó un operativo para revisar motocicletas en vialidades del Centro Histórico en el que 197 fueron inspeccionadas y de las cuales 75 se enviaron al corralón por violaciones al Reglamento de Tránsito. Policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito se colocaron sobre Paseo de la Reforma y el Eje 1 Norte, Fray Servando Teresa de Mier y Anillo de Circunvalación, Arcos de Belén y el Eje Central Lázaro Cárdenas, así como Eje 1 Norte y Anillo de Circunvalación, donde se efectuaron las verificaciones. [La Jornada](#)

Refuerzan motopatrolaje en Tepito

La alcaldía Cuauhtémoc anunció el reforzamiento de seguridad en la demarcación con el objetivo de inhibir los delitos de alto impacto en zonas de mayor incidencia delictiva. La titular de la demarcación, Alessandra Rojo de la Vega, encabezó el arranque del operativo y detalló el despliegue de **elementos de la Policía Auxiliar** adscritos a la alcaldía, apoyados con motopatrolas para recorridos en calles de las colonias Guerrero, Peralvillo, Tlatelolco y Morelos. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#)

Elaboran presos altares para Día de Muertos

Por medio de la marca Hazme Valer, Productos Penitenciarios, desde este jueves empieza la venta de altares conmemorativos para el Día de Muertos en el Museo de la Policía, ubicado en Victoria 82, colonia Centro, además, se contará con un módulo especial en el edificio sede de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en Liverpool 136 planta baja, colonia Juárez. Los altares fueron diseñados y elaborados por internos del Reclusorio Norte. [La Jornada](#) / [La Razón](#)



SSC

Urgen inteligencia contra extorsiones

Para combatir la extorsión en el Centro Histórico, delito cuya cifra es del 99%, se requiere de labores de investigación profunda que abatan ilícitos relacionados con el mismo, señaló Francisco Rivas, director del ONC. El aumento de 330 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y revisiones vehiculares, tras el ataque armado en contra de la lideresa de comerciantes, Diana Sánchez Barrios, era necesario, pero no puede quedarse solo en un reforzamiento policial, indicó. [Reforma](#)

Habrán más cámaras para vigilar el Metro

Las cámaras del Metro de la CDMX se conectarán al C5 para reducir la incidencia delictiva. El coordinador del C5, Salvador Guerrero Chiprés, informó que ya han iniciado las mesas de trabajo con el Metro para analizar el tipo de protocolo y la estrategia con la que ambos sistemas de vigilancia se coordinarán y trabajarán. Actualmente el Metro tiene cuatro centros de monitoreo, **operados por la PBI**, ubicados en diversas líneas del STC Metro. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

IPN entrega grupo porril ante el MP

Un grupo de encapuchados cometió actos violentos contra estudiantes, docentes y trabajadores del Cecyt 11, y vandalizó las instalaciones del plantel este miércoles, por lo que fue consignado ante el MP, informó el IPN. Apuntó que controló la situación con el apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX y advirtió que "no tolerará actos de grupos porriles". [Milenio](#)

Atropellan a motorista

Una biker perdió la vida tras ser arrollada por un tractocamión frente a unas oficinas corporativas ubicadas en Boulevard Adolfo López Mateos, en la colonia Los Alpes, en la alcaldía Álvaro Obregón. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona, el conductor responsable fue detenido. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Les cae voladora a dos homicidas

Con apoyo del C2 Oriente, **elementos de la SSC** capturaron a un par de presuntos homicidas que mataron a una persona e hirieron a otra a bordo de un automóvil, los hechos ocurrieron en calles de la colonia Ejército de Agua Prieta, en la alcaldía Iztapalapa. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Hallan cadáver en tinaco

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un sujeto que agredió con un cuchillo a un hombre que perdió la vida, a quien colocó dentro de un tinaco para ocultar su crimen, en calles de la colonia San Isidro, de la alcaldía Xochimilco. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detienen a microbusero que atropelló a corredor y se dio a la fuga

Un hombre fue arrollado por una unidad de transporte público cuando corría sobre camino a Nativitas, en la colonia Tulyehualco, alcaldía Xochimilco. Agentes del Sector Tepepan de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención del responsable, mientras paramédicos trasladaron al lesionado a un hospital de la zona. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Cae trailerero que mató a ciclista en la Ceda

Tras una persecución, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron sobre Eje 6 Sur, en la alcaldía Iztapalapa, al conductor de un vehículo de carga que arrolló en las inmediaciones de la CEDA a un adulto mayor que viajaba a bordo de una bicicleta, quien perdió la vida. [Basta](#)



SSC

Síntesis de medios

24 de octubre de 2024

Iztacalco dará total seguridad a los asistentes de Fórmula 1

Todo está preparado en la alcaldía Iztacalco para la Fórmula 1, Gran Premio de la Ciudad de México, los asistentes estarán seguros, los accesos son óptimos y la ocupación hotelera de la zona está al 100 por ciento, aseguró la titular de la demarcación, Lourdes Paz. Explicó que hay un operativo coordinado con el Gobierno de la CDMX, la **SSC** y la alcaldía Venustiano Carranza, con cerca de **2 mil policías** ubicados en las inmediaciones de la Magdalena Mixhuca para garantizar el bienestar de los asistentes. [24 Horas](#)

"Buscamos ser un gobierno en que se incluya a la gente"

La alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez, aseguró que su gestión será de trabajo con la gente. En materia de seguridad, se está sesionando para tener un esquema de coordinación en materia de seguridad con todas las instancias involucradas en el tema, en donde analizamos los delitos que se están cometiendo en Azcapotzalco y tener una estrategia en conjunto, coordinar operativos, tener los delitos de manera desagregada en materia de género, dijo. [El Universal](#)

Reconecta monitoreo de vigilancia

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, anunció que a 21 días de haber llegado a la administración y detectar que las cámaras de vigilancia "Base Diana", antes "Base Plata", no estaban conectadas al C5 éstas fueron reconectadas nuevamente para garantizar la seguridad de los vecinos. Recordó que, durante la administración pasada, se desactivaron los ocho sectores de la alcaldía que son monitoreados por la base de la **Policía Auxiliar** de Cuauhtémoc, acción que dejó desprotegidas a las vecinas y vecinos. [Ovaciones / 24 Horas](#)

Ignoran en Tepito la Ley Michelada, sigue la venta de alcohol

Pese a que el Congreso de la CDMX avaló penas económicas a quien venda bebidas alcohólicas en la vía pública y hasta 12 años de prisión, esta normativa se incumple en Tepito, donde puestos semifijos siguen ofertando bebidas embriagantes en la calle. Entre las estaciones del Metro Lagunilla, Garibaldi y Tepito, hay más de 10 "chelerías" que operan con normalidad, contraponiéndose al Artículo 138 bis, que define las infracciones contra la **seguridad ciudadana** por vender bebidas alcohólicas en la vía pública. [Diario de México](#)

Columna La Alcaldía del Pueblo: Y los motores volverán a rugir / Lourdes Paz

La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, señaló que: junto con el Gobierno de la CDMX, implementaremos un operativo de seguridad y vialidad en el que participarán más de 2 mil elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como autoridades de distintas áreas de la demarcación que encabezo y de la alcaldía Venustiano Carranza. Instalaremos un Centro de Mando desde donde se coordinarán todas las acciones para velar por la tranquilidad de las más de 350 mil asistentes a este evento automovilístico. [Basta](#)

Edicto: Convocatoria

Convocatoria para el Proceso de Integración de la Terna de personas candidatas para ocupar la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Entre los requisitos está la Constancia de antecedentes no penales y su versión pública, expedidas por el Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Reinserción Social y por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**, o constancia de inicio de trámite. [El Heraldo de México](#)



SSC

Síntesis de medios

24 de octubre de 2024

Policiaco

Ultiman a un hombre a balazos en la Pensil Norte

En un caso que se perfila como un ajuste de cuentas, un masculino fue asesinado a balazos cuando caminaba por calles de la colonia Pensil Norte, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona. El asesino escapó. [Basta](#)

Motociclistas ebrios provocan accidente

Se registró un choque sobre avenida de los Insurgentes y Eje 5 Sur, en la colonia Ampliación Nápoles, alcaldía Benito Juárez, donde dos motociclistas que viajaban en estado inconveniente y a exceso de velocidad no respetaron el semáforo y se impactaron contra un automóvil, por lo que salieron proyectados al pavimento y resultaron lesionados. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes atendieron a los lesionados. [Basta](#)

Oyen a la flaca

Un hombre perdió la vida tras ser baleado por unos sujetos que lograron escapar a bordo de una motocicleta sobre calle Ernesto P. Uruchurtu, en la colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar arribaron elementos policiacos, quienes resguardaron la zona. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Un hombre fue herido tras un asalto

Tras un intento de asalto, un hombre fue herido de bala en un establecimiento de compra y venta de muebles ubicado en calles de la colonia Lomas de Padierna, alcaldía Tlalpan. Testigos del accidente trasladaron al lesionado a un hospital cercano a bordo de un automóvil particular. [El Gráfico](#)

Sólo uno la libró

Dos hombres fueron baleados, cuando regresaban de su jornada laboral a su domicilio ubicado sobre calle Norte 94, de la colonia Gertrudis Sánchez, alcaldía Gustavo A. Madero, por dos sujetos que lograron escapar a bordo de una motocicleta, el saldo fue de un muerto y un herido. **Elementos policiacos** mencionaron que el ahora occiso contaba con antecedentes penales por clonación de tarjetas bancarias. [El Gráfico](#)

Hallan cadáver en descomposición en inmueble de la GAM

Un hombre fue localizado sin vida al interior de unos baños públicos abandonados en calle Donizetti, de la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Vecinos detectaron un olor desagradable por lo que solicitaron la presencia de **elementos policiacos** y Bomberos, quienes al entrar corroboraron el hallazgo. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Sube el número de mujeres sin sentencia

El número de mujeres sin sentencia reclusas en **Centros Penitenciarios de la CDMX** aumentó de forma sostenida desde 2020 a agosto de 2024, a diferencia de los hombres, de acuerdo con cifras oficiales, expuso la diputada Rebeca Peralta. Por lo anterior, solicitará desde la tribuna del Congreso local información al Poder Judicial sobre por qué están tardando en darle justicia a las mujeres, cuando hay más hombres reclusos y pedirán que se les juzgue con perspectiva de género, dijo. [Reforma](#)



SSC

Síntesis de medios

24 de octubre de 2024

Justicia

Lanzan bases para elegir fiscal local

El Consejo Judicial Ciudadano aprobó el procedimiento mediante el cual elegirá terna de candidatos para encabezar la FGJ de la CDMX. La inscripción de los aspirantes comienza hoy y concluye el 9 de noviembre. Los tres mejor evaluados serán dados a conocer el 2 de diciembre próximo, sus perfiles serán enviados a la jefa de Gobierno, Clara Brugada. [Excélsior](#)

Alto funcionario de SCJN ¡a la cárcel!

Detectives de la FGJCDMX cumplieron una orden de aprehensión contra Ricardo Márquez Blas, coordinador de Fortalecimiento Institucional de la SCJN, por su probable participación en el delito de abuso sexual agravado, registrado el pasado mes de agosto, en la alcaldía Cuauhtémoc. Las indagatorias refieren que el ahora aprehendido realizó tocamientos a una empleada de seguridad, quien está embarazada y debido a la agresión, tuvo amenaza de aborto. [Basta](#)

Imagen Destacada

REFORMA

Refuerzan motopatrolaje en Tepito



BARRIO BRAVO. El operativo también se desarrollará en colonias como Guerrero, Peralvillo, Tlatelolco y Morelos.



■ A bordo de motopatruillas, 14 elementos realizarán recorridos en calles y espacios públicos.